



Albstadt, 2022-03-25

700 Euro konnte das Frauennetzwerk der IG Metall Albstadt als Spende an das Frauenhaus Zollernalbkreis übergeben

Dieses Jahr war es wieder soweit, das Frauennetzwerk der IG Metall Albstadt konnte unter Einhaltung der aktuellen Corona-Regeln gemeinsam mit über 100 Gästen am 08.03.2022 den Weltfrauentag in der Festhalle Lautlingen feiern.

Klaus-Peter Manz von der IG Metall Albstadt begrüßte die Gäste und forderte die anwesenden Frauen auf, sich noch stärker in der IGM zu organisieren und somit auch die Interessen der Frauen noch besser vertreten zu können.

Die Sprecherinnen des Frauennetzwerks, Birgit Gwiasda und Sibylle Riedel freuten sich, dass es wieder eine Veranstaltung zum Weltfrauentag gibt und somit auch wieder eine Spende an das Frauenhaus Zollernalbkreis getätigt werden kann. Denn in Zeiten der Pandemie hat sich leider auch die Gewalt an Frauen und Kindern, auch im Zollernalbkreis, nochmals erhöht.

Den Abend gestalteten dann „Die Kächeles“ mit ihrem Programm „Dorftratsch Deluxe“. Käthe und Karl-Eugen Kächele sorgten für einen lustigen Abend und für beste Stimmung.

Sehr erfreulich für das Frauennetzwerk war die Tatsache, dass sie 700 Euro für das Frauenhaus Zollernalbkreis sammeln konnten.

Herausgegeben von
Klaus-Peter Manz
2. Bevollmächtigter
+49 160 5331767



Dieser Betrag konnte an die Mitarbeiterin Lisa Gebhardt vom Frauenhaus am Dienstag, den 22.03.2022 übergeben werden. Frau Gebhardt informierte das Frauennetzwerk über den Einsatz der Spende, sie werden den Betrag für Heilpädagogisches Reiten, Tonfeldtherapie und pädagogische Angebote einsetzen. Sie bedankte sich für die Spende und freute sich, dass das Frauennetzwerk bereits seit mehreren Jahren den Frauentag auch zur Unterstützung des Frauenhauses Zollernalbkreis nutzt.

Herausgegeben von
Klaus-Peter Manz
2. Bevollmächtigter
+49 160 5331767